

PRESENTATION ET SIGNATURE DES PARTENARIATS SUR LE DEVELOPPEMENT DURABLE

Le 5 décembre 2014, deux conventions liées aux actions engagées en faveur du développement durable ont été signées. Le contrat de fourniture de chaleur avec la SAS METHAVIGNE et le contrat d'Eco-pâturage.

Le premier contrat s'inscrit dans la production d'énergie renouvelable, sous forme de biogaz elle réduit les volumes de déchets organiques ; c'est une solution qui réduit les émissions de méthane, puissant gaz à effet de serre, dans l'atmosphère.

Le second contrat est une solution alternative à la gestion des pelouses et à la tonte industrielle.

Avant la signature, Messieurs JACQUOT et NIPPE de la Société DOMAIX ont présenté le projet visant à mettre en place une gestion et un recyclage des déchets par la méthanisation pour alimenter une production d'eau chaude sanitaire au Centre Hospitalier Ravenel et ainsi réaliser, pour l'établissement, une économie de consommation de gaz de 5 à 7 % pendant 10 ans. Cette solution devrait démarrer fin 2015.

Ensuite, Monsieur Pierre LAHAYE a retracé son partenariat, depuis 2008, avec le Centre Hospitalier Ravenel. Il est rappelé que les moutons sont déplacés régulièrement pour assurer la tonte de 15 hectares autour de l'établissement ainsi qu'à la Maison Accueil Spécialisée de MATTAINCOURT.



M. LAHAYE - M. JACQUOT - M. PENVEN - Mme JACQUOT